



Information des Gemeinderates Stetten Nr. 56

Wahlgang vom 18. August 2024

Am vergangenen Sonntag hat die Stettermer Stimmbevölkerung folgende Personen in die kommunalen Ämter gewählt:

Gemeindepräsidium: Thomas Müller
Schulbehördenpräsidium: Rahel (Rachel) Ott

Die Ergebnisse finden Sie unter www.stetten.ch.

Wahlen vom 22. September 2024

Der Gemeindekanzlei sind für die kommunalen Wahlen vom 22. September folgende Kandidaturen bekannt:

4 Mitglieder Gemeinderat

- Adrian Horat -> *bisher*
- Philipp Pfister -> *bisher*
- Philip Zürcher -> *bisher*
- Oliver Hess -> *neu*

3 Mitglieder Geschäftsprüfungskommission

- Urs Krebsler -> *bisher*
- Peter Dübendorfer -> *bisher*
- Apollonia Aulisio -> *bisher*

1 Mitglied Schulbehörde

- Nina Corti -> *neu*

4 Stimmzähler/innen

- Regula Welti -> *bisher*
- Barbara Brunner -> *bisher*
- Christoff Schiegg -> *neu*
- Elvira Rykart -> *neu*

Delegierte/r Feuerwehr

- Paul Sieber -> *bisher*

Delegierte/r Reiat Wasserversorgung RWV

- > Alexander Schmid -> *bisher*
- > Stephan Waldvogel -> *bisher*





Information des Gemeinderates Stetten Nr. 56

Gasnetzkontrolle

SH Power informiert, dass die Firma Detectro ab dem 16.09. bis ca. 27.09. das Gasnetz in Stetten kontrolliert. Damit alle Gasleitungen kontrolliert werden können, sind die Mitarbeitenden teilweise auf Zutritt zu privaten Grundstücken angewiesen. Die Mitarbeitenden machen sich bemerkbar, wenn sie Personen auf den Grundstücken sehen. Aus Effizienzgründen ist es aber nicht möglich, bei allen Liegenschaften zu klingeln und sich anzumelden.

Die Kontrolle der Gasnetze findet ausschliesslich im Freien statt und kann nur bei gutem Wetter erfolgen. Sollte es regnen, verschieben sich die Einsatztage. Diese Kontrolle beinhaltet alle erdverlegten Gasleitungen bis und mit Gebäudeeintritt. Der Zugang zum Gebäudeeintritt ist aus diesem Grund auf Anfrage zu gewährleisten:

Die Kontrollen werden durchgeführt von:

Herr Oliver Fäs, Geschäftsführer und Inhaber Detectro GmbH, Rütistrasse 15; 9011 St. Gallen

Workshop Siedlungsentwicklungsstrategie

Am 20. August fand im Dachsaal der Mehrzweckhalle der im Flyer 53 vom 14.06.24 vorgestellte Workshop statt. Es haben sich insgesamt 14 Personen angemeldet und sich rege zu den Bereichen Siedlung, Verkehr, Öffentliche Infrastruktur, Freiräume, Arbeiten, Energie, Landwirtschaft eingebracht. Es wurden Inputs gesammelt damit die strategische Ausrichtung der Gemeinde nach Möglichkeit die Haltung und Interessen der Bevölkerung entspricht. Wir bedanken uns für die Teilnahme und werden das erarbeitete nun in einem Mitwirkungsbericht zusammenstellen.



Ihr Gemeinderat



23.08.2024